



AMIGOS DE LOS CONVENTOS: UNA ASOCIACIÓN JUSTA Y NECESARIA

Escrito dominical, el 11 de mayo

Son muchas las iniciativas que en los últimos años han surgido en nuestra archidiócesis de Toledo, que siempre ha potenciado el caminar juntos con Cristo, los sacerdotes, la vida consagrada y los laicos, siempre teniendo como misión evangelizar según los sentimientos del Corazón de Cristo. Una de ellas es la creación de la Asociación Amigos de los conventos. Tres son los grandes aciertos de esta asociación aprobada por la Iglesia que camina en Toledo y que, tras un año de su aprobación, está dando pasos para cumplir con sus fines.

1. Son amigos de los conventos en la archidiócesis de Toledo. La asociación va creciendo poco a poco y tiene como misión ser una propuesta eclesial para ayudar al cuidado de nuestros conventos y monasterios. Con la cercanía a todos con su oración, sus servicios de ayuda económica cuando es posible hacer frente o porque se tienen medios o por la urgencia de la actuación. Tosa a sus miembros trabajan al servicio de los conventos y monasterios, como lo han hecho contando siempre con las autoridades civiles y con la ayuda de instituciones sociales.

2. Sus objetivos son sensibilizar, formar y actuar como laicos en su ayuda a los conventos. Tienen su sede en el convento de Santa Clara, que os invito a que lo visitéis para ver y conocer su magnífica labor al servicio de los monasterios, tanto en las ciudades de Toledo y Talavera de la Reina, como en pueblos, donde nuestros monasterios, y con ellos la vida contemplativa, tienen muchas necesidades y necesitan muestras de apoyo.

Me consta la gran labor que hacen y cómo están dedicando tantos esfuerzos personales. Ayudar en todo lo que es la misión y por la cual nacieron, siempre bajo la autoridad y supervisión de la Vicaría de la Vida Consagrada. Es una experiencia de fraternidad y de ayuda, contando con el tesoro de los monasterios que son, sobre todo, las personas consagradas y contemplativas que entregan su vida al servicio de la Iglesia y de la humanidad que tanto necesita del Señor Resucitado.

3. Crecer más para servir mejor. Son ya varios centenares. Pero necesitan crecer para servir más y mejor. Con sus objetivos claros y ambiciosos como servicio a nuestros conventos, apoyando las vocaciones para seguir siendo habitados para cumplir el fin por el que se fundaron.

Esta asociación reza todos los días por las vocaciones a la vida monástica. Por la que se sienten llamadas a vivir la contemplación en los claustros. Piden por las monjas y monjes que habitan nuestros monasterios, por su santidad y perseverancia. Ha cumplido más de un año de su aprobación y ya son muchos los pasos que está dando. Animados por su presidente y su equipo de hombres y mujeres, que hace que sean solo y siempre amigos de los conventos. Hermanos de aquellas monjas y monjes, que viven su vocación en los claustros como seguimiento de Cristo, pobre, casto y obediente.

Animo a todos los que quieran ser amigos de los conventos a pertenecer a esta asociación tan valorada por la Iglesia que camina en Toledo y que es un canto de esperanza en estos tiempos que nos tocan vivir en los que tenemos que convertir las dificultades en retos.

Que María nuestra madre sea nuestra alegría y como Madre de los contemplativos, nos haga siempre ser hermanos de ellos que oran por nosotros de días y de noche.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo
Primado de España